



DISTINGUIDA MODERNIDAD

ARQUITECTA DE INTERIORES GIULIANA BONE

La decoración para esta sala fue planteada con una idea moderna y elegante a la vez; para ello se trabajó con colores monocromáticos como el beige, dorados y grises.

Por ser un ambiente amplio, se consideró un sofá principal alargado de 3 m y un sofá lateral del mismo diseño, con brazos cuadrados y base de acero inoxidable brillante. El detalle se encuentra en el uso de las telas, ya que para ambos sofás se utilizó la misma tela mientras que para los cojines de respaldo se aplicó una tela de alto brillo tipo raso, con la idea de jugar con las texturas y hacer un contraste pero en el mismo tono de color, dándole con la tela brillante, un acabado elegante y moderno.

Para los cojines decorativos se trabajó con formas cuadradas y rectangulares en tonos del mismo color en raso y telas decorativas con diseño para amarrar dichos tonos también presentes en el ambiente. Las butacas trabajadas en tela de animal print hacen contraste con el detalle de respaldo de madera, acabado en nogal y estructura de acero inoxidable brillante.

Se plantearon dos mesas de centro juntas iguales, compuestas por una "U" de vidrio de 15 mm con sistema de pegado UV, tablero inferior de madera, acabado en nogal y patas de acero inoxidable brillante, tres acabados que brindan un espacio selecto y acogedor.